

200 juristas se especializan en Toledo

Los Cursos de Postgrado para Iberoamericanos se consolidan en su tercera edición

Un total de 200 profesionales del Derecho han participado en la tercera edición de los Cursos de Postgrado para Juristas Iberoamericanos, celebrados en Toledo entre los días 7 y 24 de enero. Esta iniciativa académica, dirigida por el profesor Pedro José Carrasco, pretende responder a las demandas de una parte importante del colectivo de juristas iberoamericanos, que acuden a la UCLM con el ánimo de especializarse en determinadas áreas o actualizar sus conocimientos.

Una de las claves del éxito de esta actividad radica en la actualidad de sus contenidos. Los alumnos han podido elegir este año entre las siguientes alternativas de formación: *La gestión de los servicios públicos en el marco de la nueva economía, Contratación y mercados financieros internacionales, Garantías, reforma y defensa de la Constitución, La regulación y aplicación de los tributos: Nuevas orientaciones, Justicia Internacional y crimen organizado, El acceso a la justicia: rapidez y eficacia del proceso civil y del proceso penal, y La garantía de los Derechos en un mundo global.*

Todos los cursos serán impartidos por profesores y profesionales del Derecho de reconocido prestigio como

Luis Ortega, Ángel Carrasco, Eduardo Espín, Miguel Ángel Collado, José Ramón Serrano-Piedecasas, Nicolás González-Cuéllar, Antonio Baylos o Juan Ramón de Páramo. Además, participarán, entre otros ponentes, el presidente del Tribunal Constitucional, Manuel Jiménez de Parga; el director del Instituto de Derecho Penal y Económico de Friburgo (Alemania), Klaus Tiedeman; y el magistrado de la Corte Suprema de Justicia de Argentina, Raúl Zafaroni.

Por otro lado, el director de los Cursos, el profesor Pedro José Carrasco Parrilla, considera que esta iniciativa trasciende la actividad puramente académica, puesto que, año a año, contribuye a materializar el proceso de internacionalización de la UCLM tendiendo puentes en materia de formación y de carácter cultural con la práctica totalidad de los estados de Iberoamérica. Desde su punto de vista, la filosofía que anima a estos cursos no es otra que la de "estrechar los



Pedro J. Carrasco, director de los cursos

lazos entre la UCLM e Iberoamérica" mediante "una oferta de formación jurídica actualizada, heterogénea y, sobre todo, con mucha calidad".

No en vano, y a juicio del profesor Carrasco Parrilla, la Universidad de Castilla-La Mancha ha reunido a los mayores expertos nacionales e internacionales en las distintas áreas del Derecho, configurando unos programas académicos difícilmente equiparables en otras instituciones de enseñanza superior.

El director de los Cursos de Postgrado para Juristas Iberoamericanos considera que el elevado nivel académico de esta iniciativa se constata también en los propios alumnos que la han secundado, en su mayoría profesionales muy cualificados en ámbitos tan dispares como la propia actividad universitaria, la judicatura, la administración pública o el ejercicio de la abogacía. ○



El rector, junto al presidente del Consejo Social, en la inauguración de los cursos